MINISTERE DE LA SANTE ET REPUBLIQUE DUMALI
DU DEVELOPPEMENT SOCIAL UN PEUPLE-UN BUT-UNE FOI
---------------------                                                                                           
---------------------
SECRETARIAT GENERAL
---------------------
UINITE DE MISE EN ŒUVRE DU RENFORCEMENT 
DU SYSTEME DE SANTE
     
LETTRE D’INVITATION DP N°2025/00001 /MSDS-SG-UMRSS

       Monsieur, Madame,

1.	Le Ministère de la Santé et du Développement Social (MSDS), représenté par l’Unité de Mise en œuvre du Renforcement du Système de Santé (UMRSS) dispose des subventions du GC7 sur financement du Fonds mondial et a l’intention d’utiliser une partie de ces fonds pour effectuer des paiements au titre du Marché relatif au recrutement d’une assistance technique pour l’évolution et la maintenance de DHIS2.
2.	L’UMRSS invite, par la présente lettre, les candidats potentiels à soumettre leurs propositions sous pli fermé (offre technique et offre financière séparées dans 2 enveloppes et le tout dans une enveloppe fermée) pour le Recrutement d’une assistance technique pour l’évolution et la maintenance de DHIS2.
3.	Les termes de références sont détaillés dans la demande de propositions. Un Cabinet /Bureau sera choisi par la méthode sélection fondée sur la qualité- coût. 
4.	Les candidats éligibles peuvent obtenir des informations supplémentaires au siège de l’UMRSS sis à Badalabougou, Immeuble ELITE BUSINESS CENTER, 2ème étage à côté du Lycée les CASTORS, tous les jours ouvrables de 10 heures à 16 heures 00 au plus tard 15 jours avant la date limite de dépôt des propositions.
5.	Le Dossier de Demande de Propositions en Français doit être retiré sans frais par les candidats intéressés au bureau de l’UMRSS sis à Badalabougou, Immeuble ELITE BUSINESS CENTER, 2eme étage à côté du Lycée les CASTORS Tel : 93 74 01 33 tous les jours ouvrables de 10 heures à 16 heures ou par mail à henriette.coulibaly@umrssmali.org.
6.	Cette invitation ne peut être transférée à une autre société.
7.	Les Propositions doivent être remises à l’adresse indiquée ci-dessus au plus tard le 10 mars 2025 à 16h00 mn sous pli fermé avec la mention « Réponse à la Demande de Proposition N°2025/00001-MSDS-SG-UMRSS pour le Recrutement d’une assistance technique pour l’évolution et la maintenance de DHIS2, ou par mail à recrutement@umrssmali.org. 
8.	Les Soumissionnaires resteront engagés par leur offre pendant une période de 90 jours à compter de la date de dépôt des offres.
9.	
Veuillez agréer, Madame/Monsieur, l’assurance de ma considération distinguée.

Bamako, le 

Le Coordinateur de l’UMRSS

Dr Mohamed BERTHE
Chevalier de l’Ordre National

_______________________________________________________________________

MINISTRY OF HEALTH AND DUMALI REPUBLIC
OF SOCIAL DEVELOPMENT ONE PEOPLE-ONE GOAL-ONE FAITH
---------------------                                                                                           
---------------------
GENERAL SECRETARIAT
---------------------
REINFORCEMENT IMPLEMENTATION UNIT 
OF THE HEALTH SYSTEM
     
LETTER OF INVITATION DP N°2025/00001 /MSDS-SG-UMRSS

       Sir, Madam,

1. The Ministry of Health and Social Development (MSDS), represented by the Health System Strengthening Implementation Unit (UMRSS), has GC7 grants funded by the Global Fund and intends to use part of these funds to make payments under the Contract relating to the recruitment of technical assistance for the evolution and maintenance of DHIS2.
2. The UMRSS invites, by this letter, potential candidates to submit their proposals in a closed envelope (technical offer and financial offer separated in 2 envelopes and all in a closed envelope) for the Recruitment of technical assistance for the evolution and maintenance of DHIS2.
3. The terms of reference are detailed in the request for proposals. A Firm/Office will be chosen by the selection method based on quality-cost. 
4. Eligible candidates can obtain additional information at the UMRSS headquarters located in Badalabougou, ELITE BUSINESS CENTER Building, 2nd floor next to the Lycée les CASTORS, every working day from 10 a.m. to 4 p.m. at the latest 15 days before the deadline for submitting proposals.
5. The Request for Proposals File in French must be collected free of charge by interested candidates from the UMRSS office located in Badalabougou, ELITE BUSINESS CENTER Building, 2nd floor next to the Lycée les CASTORS Tel: 93 74 01 33 every working day from 10 a.m. to 4 p.m. or by email at henriette.coulibaly@umrssmali.org.
6. This invitation cannot be transferred to another company.
7. Proposals must be submitted to the address indicated above no later than March 10, 2025 at 4:00 p.m. in a closed envelope with the mention “Response to Request for Proposal No. 2025/00001-MSDS-SG-UMRSS for the Recruitment of technical assistance for the evolution and maintenance of DHIS2, or by email to recruitment@umrssmali.org. 
8. Bidders will remain committed to their offer for a period of 90 days from the date of submission of offers.
9.	
Please accept, Madam/Sir, the assurance of my distinguished consideration.

Bamako, the 

The UMRSS Coordinator

Dr Mohamed BERTHE
Knight of the National Order

